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In den Ausschuss für Integration Europa und Internationale Kooperation 

 

 

 

Hannover, den 08.02.2021 

 

Haushaltsplan 2021/2022 

 

Ergebnishaushalt 

Änderungsantrag gemäß § 12 der GO des Rates der LHH zur DS 2384/2020 

Teilhaushalt: TH50 

Produkt: 11137 lfd. Nr. 6 

 

Die AfD-Ratsfraktion beantragt, die Zuwendungen für den Can Arkadas e.V. 

für das Vorhaben/Projekt „Interkultureller Frauentreff - Hannover City“ wie 

folgt zu kürzen: 

 

  2021 2022 

    

Der Ansatz in Höhe von:  36.655 € 36.821 € 

    

wird um  36.655 € 36.821 € 

    

auf insgesamt  0 € 0 € 

    

   abgesenkt. 

 

 

 

 

Landeshauptstadt Hannover 

Herrn Oberbürgermeister 

Belit Onay 

Trammplatz 2 

30159 Hannover 
 

AfD-Fraktion im Rat der LHH  Herrenstr. 7  30159 Hannover 



 

 

AfD-Fraktion im Rat der  
Landeshauptstadt Hannover 
Herrenstr. 7 
30159 Hannover 

0511-168-31845 
info@afd-fraktion-hannover.de 
afd@hannover-rat.de 
www.afd-fraktion-hannover.de 

Fraktionsvorsitzender: Sören Hauptstein  
stv. Fraktionsvorsitzender: Reinhard Hirche 
Büroleitung: Mareike Hartmann 

 

Begründung: 
 

Die Zuwendungen für dieses Projekt des Can Arkadas e.V. sind komplett zu streichen Laut 

Internetseite ist das Projekt „vornehmlich für Migrantinnen konzipiert und dient in erster Linie 

der Förderung ihrer Eigenständigkeit und gibt Hilfen zur Integration in die Gesellschaft“; es soll 

„die aktive Teilhabe von Frauen mit Migrationshintergrund am gesellschaftlichen Leben in 

Deutschland fördern“.  

 

Vor diesem Hintergrund sei die Frage erlaubt, wie eine Integration in das gesellschaftliche Leben 

gelingen soll, wenn man sich fast ausschließlich mit Landsleuten und/oder anderen Migranten 

trifft. Eine echte Integration kann nur gelingen, wenn man sich auch mit der Aufnahmegesellschaft 

aktiv auseinandersetzt, mit denen, „die schon länger hier leben", um einmal Bundeskanzlerin 

Angela Merkel zu zitieren.  

 

Angeboten werden regelmäßig „Fahrten und Ausflügen in die Umgebung“, an welchen sich dann 

zum Großteil auch nur Migranten beteiligen. Wo genau findet da Integration statt?  

 

Wir fordern daher die ausnahmslose Streichung der Zuwendungen für den „Interkulturellen 

Frauentreff - Hannover City“, auch gerade in Anbetracht der desaströsen finanziellen Situation 

unserer Stadt. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 
 

Sören Hauptstein 

Beigeordneter und Fraktionsvorsitzender im Rat der LHH 


